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Le mot du Secrétaire

L
a Page Blanche entre
dans son second siè-
cle, avec toujours ses

quatorze sections, en espé-
rant que sa riche histoire va
continuer le plus longtemps
possible au cours de ce XXIe
siècle.
Trois gros événements sont
venus marquer les cent ans
de son existence.
D'abord, le tournoi de football
interpresse de la fin du mois
de mai sur les installations de
Chante-Cigale prêtées par la
municipalité de Gujan-
Mestras. Malgré un gros mais
bref orage en début d'après-
midi, les 200 participants ve-
nus de toute la France (et
d'Espagne avec les Catalans
de TV3 Barcelone) sont repar-
tis chez eux pleins de belles
images du Bassin dans les
yeux (dune du Pilat), de goû-
teuses saveurs dans la
bouche (remarquables repas
régionaux, plus dégustation
d'huîtres) et de satisfaction
dans le coeur pour les magni-
fiques cadeaux-souvenirs of-
ferts à chacun. Une réussite
mémorable, au-delà de toute
espérance, reconnue par les
journaux présents comme
l'une des plus belles éditions
de cette compétition amicale,
organisée de main de maître
par l'équipe dirigée par
Christian Teychon (Frédéric Le
Brigand, Franck Juzanx,
Philippe Mazzucco, Pascal
Viaud, etc). Félicitations car
cela paraissait bien difficile à

organiser il y a seulement un
an.
La deuxième manifestation
eut lieu au mois de septem-
bre à Quinsac, en présence
de 170 participants, où les
différentes sections propo-
saient un après-midi récréatif
afin de découvrir leur activité
sous forme de petits ateliers
ludiques et de jeux sportifs.
On vit ainsi du tir à la cara-
bine, du golf, du tennis de ta-
ble, du VTT, des tirs de préci-
sion de football, des paniers
de basket, du badminton, etc.
Bénéficiant d'un beau soleil,
elle s'est terminée par une
soirée créole qui je pense a
été réussie malgré la fraî-
cheur de la température.
Au mois de novembre eut lieu
la soirée de gala, 250 per-
sonnes partageant le nou-
veau repas-spectacle du ca-
baret l'Ange Bleu à
Gauriaguet. Une manière de
bien terminer une année
riche en manifestations et le
siècle de la Page Blanche.
Mais la PB, c'est surtout les
activités des sections et là le
bilan est très satisfaisant, du
badminton à la chasse, en
passant par cimes et rocs et
hors pistes, pour finir par le
cyclo-club, la section courir, le
football (nous l'avons évoqué
plus haut) et l'incontournable
pétanque, toutes ont eu une
activité très fournie.
L'année qui vient s'annonce

également pour tous sous les
meilleurs auspices et la Page

Blanche, fidèle à son esprit
caritatif cultivé depuis de
longues années, sera bien
présente sur ce terrain-là en
organisant le samedi 28 mars
des randonnées cyclotouris-
tiques au départ de Villenave-
d'Ornon en faveur des POIC
(maladies intestines) par l'in-
termédiaire du cyclo-club et le
samedi 5 septembre en réor-
ganisant, avec Sésame
Autisme, la journée de l'au-
tisme au Barp avec le
concours de la section courir,
du cyclo-club et de la pé-
tanque.

Le plus grand nombre d'entre
vous est bien sûr attendu sur
ces deux manifestations. En
attendant, je vous souhaite
une bonne année sportive
dans vos sections avec une
pensée, avant de débuter ce
nouveau siècle, à deux adhé-
rents qui malheureusement
ne seront plus parmi nous,
particulièrement actifs dans
leurs sections respectives (la
chasse et la pétanque),
Claude Barbazange et
Raymond Rousseau.

Jean-Louis Poncabaré
La Page Blanche 2009

Président : Frédéric LE BRIGAND.
Président adjoint : Thomas ROMERO.
Secrétaire : Jean-Louis PONCABARE.
Secrétaire adjoint : Pierre VINCENT.
Trésorier : Xavier PALAU.
Membres du conseil d’administration : Daniel CHAULET,
Bruno COURRIAN, Jean-François DOAN, Eric DUBROC,
Sylvain LERAULT-REYNE, Philippe MAZZUCO, Pascal VIAU.

Sections :

Badminton : Frédéric LE BRIGAND 3320
Bowling : Eric GIRAUD 5581
Chasse : Philippe MAZZUCO 5590
Cimes & Rocs : Didier LAFON 3465
Courir : Agostinho José DUARTE 3435
Cyclo-club : Thomas ROMERO 3435
Football : Franck JUZANX 3465
Golf : Anne-Marie BENTEJAC 3399
Gym-Culturisme : Réjane GARNIER 3738
Hors-Pistes : Alain CASTERA 5536
Pelote Basque : Eric DUBROC 5581
Pétanque : Pierre VINCENT 3425
Squash : Bertrand PIQUER 3423
Tennis : Jean-Louis PONCABARE 3459



A
vec 19 adhésions en
début d’année, la
section pouvait envi-

sager une bonne saison,
mais très vite nous avons
pu constater que certains
adhérents ne jouaient pra-
tiquement pas, puis d’au-
tres ont capitulé suite à
des blessures ou des em-
plois du temps (travail) trop
chargés.
Néanmoins, certains ont

été très assidus et motivés
par l’engagement en cham-
pionnat inter-entreprises,
ce qui nous a permis d’y
engager deux équipes.
L’équipe 2, qui devait

être 100 % féminine
(Marie-Hélène Le Brigand,
Pascale Chaussat et
Virginie Vignaud), a été ren-
forcée par Jean Aubinat
afin de mieux rivaliser
contre des équipes unique-
ment masculines. Cette
équipe réalisa un excellent
parcours et termina le
championnat à la 6e place
sur 8 équipes malgré le

manque d’expérience dans
la compétition pour cer-
tains. L’équipe 1, engagée
en 1ère division de ce cham-
pionnat, remporta tous ses
matchs de qualifications.
La journée des phases fi-
nales fut beaucoup plus
dure, de part le niveau,
mais aussi physiquement
car Philippe Nauzarede et
Merryl Roche jouèrent les
six derniers matchs sans
leur remplaçant (Frédéric
Le Brigand), blessé. Ils ter-
minèrent à la 3e place sur
10 équipes, et donc sur le
podium !
Pour l’année 2009, par

manque d’adhérents inté-
ressés par cette compéti-
tion, nous ne devrions en-
gager qu’une seule équipe
mais au plus haut niveau
de cette compétition.
Reste encore à trouver

une solution pour avoir la
possibilité de jouer au bad-
minton à proximité de nos
futurs locaux. En effet au-
cune salle gérée par la mai-

rie de Bordeaux ne peut
nous accueillir entre 12 h
et 14 h et Meriadeck, notre
salle actuelle, sera trop
éloignée pour ce créneau
horaire. Nous conservons

cependant des cartes pour
jouer en soirée ou les
week-ends sur le site de
Meriadeck.
Vous désirez nous rejoin-

dre ?

Badminton

Fabienne Dutruch : Correction après-midi.
Mail : faby33@aliceadsl.fr

Frédéric Le Brigand : Compo-pub matin.
Mail : frederic.lebrigand@wanadoo.fr

Une bad saison 2008
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Con t a c t e z - n o u s !

Equipe Page Blanche double homme

Equipe Page Blanche double femme

Remise des prix lors de la soirée des phases finales



C
omme chaque an-
née, nous avons re-
pris les entraine-

ments et les déplacements
aux quatre coins de la France
avec toujours autant de pas-
sion et avec l'envie d'en dé-
coudre avec les quilles.
Les 22 et 29 mars 2008,

nous avons fait un tournoi à
Trélissac (à côté de
Périgueux). Nous avons parti-
cipé à la coupe de la
Fédération le 4 mai à
Mérignac, le 11 mai en dou-
blette à Mérignac, le 7 juin en
doublette à Bergerac. Le 20
septembre tournoi à
Mérignac, le 12 octobre tour-
noi vétéran à Mérignac, le 19
octobre doublette à Mérignac,
le 30 Novembre en nationale
2 à Mérignac 1er tour, dou-
blette à Trélissac le 7 décem-
bre, tournoi vétérans phase
régionale à Mérignac le 14
décembre, doublette à
Bergerac le 17 janvier 2009 ,
deuxième tour en Nationale 2
à Montpellier le 24 janvier

(jour de la tempête), finale
des championnats de France
vétérans à Orgeval le
14 mars, finale du tournoi de
National 2 à Bayonne, le 21 et
22 mars 2009 (avec une ho-
norable 4e place à quelques
quilles du podium), ainsi que
les tournois de Ligues qui se
déroulent dans une ambiance
détendue sur les pistes de
Mérignac le lundi et qui lors
de l'envoi du compte-rendu

avait une équipe en tête du
classement.
J'espère que ces résultats

donneront envie à certains de
venir nous rejoindre au sein
de la section ( à savoir qu'il y
a d'autres jours de la se-
maine pour pratiquer, et des
cours qui sont donnés au
bowling).

Amicalement, toute
l'équipe de la section bowling

Bowling Une équipe dynamique

3L A P A G E B L A N C H E A V R I L 2 0 0 9

Détente, bonne humeur et concentration au bowling

Tennis

L
a section tennis a vécu
une bonne petite sai-
son avec le maintien

en Deuxième division et une
place de finaliste en coupe
quatrième série.
Comme indiqué dans le

précédent bulletin, une
seule équipe dispute désor-
mais le championnat corpo-
ratif ; la formation 2, en rai-
son de changements d'ho-
raires et de services, n'étant
plus en mesure de présenter
quelque chose de cohérent,
elle a fait forfait après avoir
vu les difficultés à se pré-
senter sur le court lors de la
première journée de cham-
pionnat.

Mais l'équipe 1, qui re-
montait en Deuxième divi-
sion, a parfaitement tenu
ses objectifs en se mainte-
nant dans cette catégorie
avec un bilan de trois vic-
toires et trois défaites :
Veolia, Thales Avionique et
Dassault étant les victimes
de Cédric Barussaud, Olivier
Holfeld, Camille Ellie,
Guillaume Esteban et Fabien
Pont, ce dernier auteur de
magnifiques performances
lui permettant de progresser
au classement et de rega-
gner le rang de 30.
Dans la Coupe de France

réservée aux équipes com-
posées de joueurs de caté-

gorie quatrième série, je di-
sais dans le bulletin de l'an
dernier que l'on pouvait très
bien figurer. Le pronostic
était bon puisque Camille
Ellie, Guillaume Esteban,
Fabien Pont, aidés par Jean-
Paul Clairat, Didier Venturi et
moi-même pour les doubles,
sont parvenus en finale
après avoir éliminé successi-
vement la SNCF, l'ASPTT, le
Gazelec, la base aérienne de
Cazaux 2, ne s'inclinant que
contre une superbe équipe 1
de cette même base qui se
qualifiait ainsi pour le niveau
national où elle tira fort bien
son épingle du jeu en allant
jusqu'en quart de finale.

Félicitations à tous. Et coup
de chapeau aussi à nos deux
vétérans Roger Lagouarde et
Bernard Uranga, toujours
bien présents sur les courts,
tant dans le challenge
Perrier que les tournois indi-
viduels.
L'année 2009 démarre,

avec espérons-le un nou-
veau bon parcours dans sa
poule (de six seulement à
présent) de maintenant no-
tre unique équipe. A noter
les progressions au classe-
ment, outre de Fabien Pont,
de Cédric Barussaud (15) et
Guillaume Esteban (30).
Prometteur !
J.-L. Poncabaré

Objectifs atteints



L
e projet 2008 était d’ac-
centuer les sorties, de
mettre en place de nou-

velles activités telles que Via
Ferrata, acrobranche, canyoning ;
d’acheter du materiel pour pou-
voir équiper des grandes voies et
faire des relais, ainsi que des for-
mations sur les techniques d’es-
calade.
Tous ces projets ont abouti.

Nous allons toujours à la salle
“Roc-Altitude” dont nous finan-
çons en partie la billeterie et où
nous avons fait la premiere for-
mation. Positionnement, sécurité
et vol était au programme, car il
faut aussi savoir tomber pour évi-
ter de se fairemal. Nous pensons
en faire une seconde en extérieur
cette année pour nous perfec-
tionner dans la technique des
relais ce qui nous permettra de
grimper encore plus haut..

Au printemps, nous sommes
allés en falaise naturelle, non
seulement à Frontenac mais
aussi en Charente à Chateauneuf
ou il y en a pour tous les goûts,
du plus facile au plus ardu, on
peut venir en famille, petits et
grands peuvent s’amuser et
grimper. En général, nous par-
tons là-bas pour la journée,
grimpe le matin, pique-nique à
midi, grimpe et bonzette comme
vous le montre la photo ci-dessus
car la falaise est plein sud.

Un petit mot pour vous remercier
d’être passé nous voir si nom-
breux au stand que nous avions
préparé pour les 100 ans de la
Page Blanche. Nous n’avons pas
pu vous faire une démonstration,
mais nous vous attendons pour
une initiation et pourquoi pas
grimper avec nous dans l’avenir.
Nous sommes assez nombeux à
la section et compétent pour
vous faire faire vos premiers pas.

Moi Tarzan, toi Jane ?
De l’accrobranche cette année, il
y en a eu et il y en aura encore
car vous en redemandez...
Nous avons quatre sorties
“Accrobranche” sur différents
sites :

- Saint-Caprais-de-Bordeaux
“Tepacap”, 7 parcours ludiques
pour petits et grands et un 8e

pour ceux qui veulent se balan-
cer de liane en liane. Parcours
réservé aux plus grands, car il est
très physique. Des aménage-
ments sont prévus pour ceux qui
ne montent pas dans les arbres,
chemins qui sillonnent entre les
parcours, ainsi qu’un espace
réservé uniquement pour les
tout- petits. Possibilité de pique-
niquer sur place car on y passe
facilement la journée.
- Bommes “Au fil du Ciron” près
de Langon où nous avons jumelé
cette journée avec du canoë-
Kayac, les deux clubs étant l’un à
côté de l’autre. Après quelques
suées dans les arbres, certains
ont voulu se refroidir dans le
“Ciron” la rivière locale. Trois tyro-

liennes passent juste au-dessus
de l’eau et des canoës, sensa-
tions garanties, site très joli, très
vert où coule bien sûr au milieu
une rivière.
100 ans de la Page Blanche.
- “Arbor-et-sens”, site en rive
droite de Bordeaux à Saint-
Genès-de-Lombaud, il n’y a que
quatre parcours pour les petits,
les quatre autres, ayant été jugés
trop hauts et trop durs par les or-
ganisateurs, sont réservés aux
grands que nous sommes. Il y a
des sauts de Tarzan à vous cou-
per le souffle et des passages di-
ficiles donc pas possible pour les
petits. La quatrième sortie était
encore à Saint-Caprais, nous
avons fait la fermeture de la sai-
son du site fin octobre.

Didier Lafon

Cimes&Rocs

Stand des 100 ans Page Blanche

Tepacap

Escalade bronzing

Canyon du Marc, pas de café mais pas de la tarte non plus

Toujours plus haut...
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Bonjour à touteset à tous



Cimes&Rocs
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Parlons Via Ferrata,
canyoning.
Par un beau week-end
d’octobre, 8 vaillants com-
pères se retrouvèrent avec
leur monture près d’une
station service...
Le périple, sur les folles
autoroutes du Sud, se fit
en chansons. Ils arrivèrent
au repère à la nuit tom-

bée : charmant bungalow
de bois niché dans un
écrin de verdure.
Après une nuit douce et
calme, ils se réveillèrent
sous un soleil radieux et
découvrirent avec émer-
veillement la nature qui
les entourait.
Et les voilà plein d’ardeur,
à l’assaut de l’arête sud

armés de leur casque et de
leur courage...
Leur ascension dura 3 h,
les emmena 360 mètres
plus haut... tout près du
ciel...
Un bon repas au cœur du
village pour se ragaillardir
puis ils décidèrent de bra-
ver les eaux...
Revêtus de leur armure, ils
plongèrent dans les tour-
billons glacés du torrent
Marc...
Ils fêtèrent leur première
journée de victoire autour
d’une bonne table avec les
magrets, les rires et le vin.
Mais leur épopée ne s’ar-
rêta pas là...
Le lendemain, frétillants
dès l’aube, ils s’attaquè-
rent à l’arête nord : 4h
d’ascension avec ponts de
singe, poutres... 4h d’émo-
tion intense... et là haut,
toute la beauté de la mon-
tagne les attendait : les
isards, les colchiques, les
premières neiges au loin...
I ls regagnèrent leur ta-
nière enrichis de cette
aventure spor tive, hu-
maine et personnelle loin
de la civilisation...
Les 8 compères ne furent
plus jamais les mêmes...
Un petit mot
pour la fin.
Cette année sont prévues
des sorties escalade à
Châteauneuf, au “Séou” en
Dordogne, et autre site à
découvrir, une virée en
Espagne aux Riglos des
malios” puis quelques sor-
ties accrobranche dont une
nocturne pour les purs les
durs.
Deux sorties canyon et Via
Ferrata si le temps le per-
met ainsi que des stages
initiation et per fectione-

ment en escalade sont
aussi au programe.
Bien sûr il y a toujours
“Roc-Altitude pour les jour-
nées de pluie.
Je vous souhaite à toutes
et à tous de bonne sorties

Didier Lafon

Via Ferrata, face sud à Vicdessos

Via Ferrata, face nord à Vicdessos

L’équipée sauvage La belle et la bête

Toujours plus beau...



S
ur les 46 adhérents
inscrits, certains ont
fait de timides appari-

tions mais une quinzaine de
participants ont réussi à
concourir de 10 à 22 courses
dans l’année. 23 courses
avaient été sélectionnées, ré-
parties entre le 3 février et le
21 décembre.

- 13 distances de moins
de 10 km

- 11 x 10 km
- 8 x 15 km
- 3 x semi-marathon = 21 km
- 1 marathon_> Lège-Cap-Ferret
- 7 Trails ou courses « nature »
- Le cross “ Sud Ouest ”
- 12 marches ou randos

L’année 2008 nous a réservé
plusieurs bons moments sur
de nouveaux parcours « vert »
tels que Canéjan, Le Taillan,
Bourg-sur-Gironde, Carignan,
La Brède et Mérignac.

La surprise est principale-
ment venue de la sortie des
baïnes à Lège-Cap-Ferret où
les participants ont couru la
totalité de la distance sur le
sable soit 20 km à zigzaguer
ou traverser les baïnes pour
les moins délicats.
Sur la distance du marathon
décomposée en 6 relais, nous
avons pu afficher 2 équipes à
l’Ekiden de Bordeaux, la plus
« fraîche », puisque composée
d’un cadet, bat le record de la
section finissant en 2 h 54 mn
et remporte la 3e place du
« classement entreprises ».

Côté stats, 44 coureurs com-
posés de 15 féminines, 2 se-
niors, 15 retraités et quelques
vétérans… ont participé à au
moins une course ou une
marche et totalisent pas
moins de 4463 km.
A noter : 3076 km en 2007,
record en 1998 avec 7366 km
pour 48 adhérents.

Notre challenge participation
basé sur la distance parcou-
rue récompense un V1 qui to-
talise 311 km et une V1 avec
178 km.

Le challenge performance
axé sur le chrono et la place
montre que nos premières
dames atteignent les 13 km/h
et les premiers messieurs dé-

passent les 15 km/h avec de
part et d’autres plusieurs po-
diums principalement chez les
vétérans.
Saluons des participations
aux marathons de Paris, le
Médoc, Lège-Cap-Ferret, la
Côte d’Amour et Varsovie.
Notons le grand succès de no-
tre déplacement annuel en
bus qui affichait complet en

Courir L’année marathon

Au départ de Béhobie Saint-Sébastien

Cross “ Sud Ouest ”
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Courir
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novembre avec 18 coureurs et
leurs accompagnants à
Béhobie/Saint-Sébastien pour
participer à un 20 km. Pour
2009 nous longerons un peu
plus la Côte Basque puisque
nous participerons à la course
Saint-Jean-de-Luz/Fontarrabie
avec autant de kilomètres et
un passage au stand des
« Bentas » d’Ibardin en fin de
journée .
Une note particulière pour no-
tre fidèle rendez-vous au
cross “ Sud Ouest ” de Gujan-
Mestras où nos efforts ont été
récompensés par des po-
diums mais aussi par l’accueil
de la tente “ Sud Ouest ” lors
d’une restauration privilégiée.
Les lieux d’entrainements col-
lectifs du jeudi ont lieu à 11h

et s’harmonisent entre les
rives droite et gauche. Soit aux
antennes de Bordeaux-Lac

pour des séances de fraction-
nés sur de petites ou grandes
boucles, soit sur des parcours
plutôt vallonnés entre
Fargues-Saint-Hilaire et
Carignan.
Des séances sont aussi propo-
sées par des adhérents
travaillant la journée les mar-
dis et jeudis entre 12h et 14h.
Au départ du siège en centre-
ville, ils s’aventurent vers le
Jardin Public et sur les quais,
après le déménagement ils
longeront plutôt les berges de
la rive droite...
Si vous souhaitez partagez la
marche, la course, les entrai-
nements de groupe, en loisir,
régularité et éventuellement
accéder aux courses offi-
cielles, l’expérience de plus de

15 ans de présence de cer-
tains d’entre nous saura mo-
destement guider vos baskets
et godillots.
Vous trouverez les coordon-
nées du bureau, le calendrier,
des photos et quelques témoi-
gnages de manifestations de
la section sur notre blog :

http://courirpageblanche.blog
sudouest.com

Pour une précision, contac-
ter le président de Section :
Agostinho José DUARTE

aj.duarte@sudouest.com
Tél Pro. : 05 56 00 34 35
(après 21h30),
Tél Dom. : 05 56 68 34 07
(après 12h00).

FLASH INFO ORGANISATION
« COURIR POUR L’AUTISME »

Avec l’association Sésame Autisme Aquitaine, afin de récol-
ter des fonds pour la construction d’un centre spécialisé, sur
les directives de René ETCHEMENDY, la section a organisé au
BARP pendant dix ans une manifestation qui proposait de la
course à pied et une rando cyclo. Après avoir fêté le 5e anniver-
saire de ce site, les différents responsables ont fait appel à
nous afin de reconduire cette journée et les sections COURIR
et CYCLO ont répondu favorablement au projet.
Merci à tous nos adhérents et bénévoles de se mobiliser le

samedi 5 septembre afin que cette journée remporte tout le
succès qu’on leur souhaite.

Le groupe de participants à Saint-Jean-de-Luz. Nos marcheurs à la rando de 17 km à Langon

Notre V4 dans la peau de Clo-Clo lors
du repas karaoké de l’AG2009

Repas à Ibardin après la course de Béhobie



P
our sa trente-et-
unième saison, le
CCP a été une nou-

velle fois bien présent sur les
routes françaises, dix-huit
adhérents portant les couleurs
jaune et bleu dans les diffé-
rentes épreuves organisées par
les fédérations cyclistes.
Au tableau d'honneur, Jean-
Marc Dubost avec 23 participa-
tions devance Jean-François
Doan (20) et Jean-Louis
Poncabaré (16).

Randonnées
Comme chaque année, la sec-
tion a pratiquement été repré-
sentée sur toutes les épreuves
départementales (27 randon-
nées au compteur, dont trois
hors département, la
Passageoise, les Baronnies et
l'Ardéchoise). Cette dernière est
la seule de la saison effectuée
sur deux jours mais avec la pré-
sence de six participants qui se
sont régalés sur les rudes
routes escarpées de ce coin de
France où la nature est reine.
En ce qui concerne les brevets
UFOLEP départementaux, si la
participation a été égale aux
dernières années, la moisson
de coupe n'a pas été florissante
(six l'an passé, une seule en
2008 à Lormont) car beaucoup
de clubs plus importants que
nous ont été très présents
contrairement à leur habitude.

Cyclosportives
Nous avons participé au double
de cyclosportives ! Il faut y voir
certainement un petit rajeunis-
sement de l'effectif s'opérant
depuis deux ans. Quatre cyclos
étaient présents dès la pre-
mière épreuve au calendrier (la
Passageoise), mais le meilleur
était à venir avec sept d'entre
nous à l'Etape du Tour Pau-
Hautacam du mois de juillet (un
record absolu) et six à la
Jalabert du mois d'août. Bien
sûr, Jean-Marc Dubost a été le
meilleur en faisant d'excel-
lentes performances, mais l'en-
semble des participants a été
largement au niveau d'exigence
des épreuves. A noter que Jean-
François Doan a effectué cinq
cyclosportives (Albigeoise,
Pyrénéenne, Saint-Emilion,
J a l abe r t , Fonso rba i s e ) .
Chapeau pour tant d'assiduité

Cyclosport
Toujours trois coursiers, Jean-
Marc Dubost, Henri Redoulez et
Régis Da Costa qui, en raison de
blessures et problèmes divers, n'a
participé qu'à deux
épreuves.Jean-Marc, s'il a échoué
cette année, contrairement à ses
bonnes habitudes, dans les diffé-
rents championnats, s'est tout de
même, excusez du peu, classé
huit fois dans les cinq premières
places, avec commepoint d'orgue
une victoire à Salles et une
deuxième place à la course de
Bordeaux-Bacalan. Félicitations et
je pense qu'il va nous étonner en-
core l'année à venir.
Pour finir, nous pouvons être fiers
de l'organisation des Randos de
l'espoir qui devient unemanifesta-
tion incontournable du calendrier
dans l'esprit des cyclos des autres
clubs (272 participants).
Organisées maintenant au profit

de l'association des POIC (mala-
dies intestinales), elles ont permis
un don de 800 euros à cet orga-
nisme national grâce à la généro-
sité et la nombreuse participation
sur les routes des Graves et de
l'Entre-deux-Mers. Bien sûr, cette
manifestation est reconduite le
samedi 28 mars et comme nous
sommes bien rodés maintenant
en tant qu'organisateur, nous par-
ticiperons au retour de la Journée
de l'autisme le samedi 5 septem-
bre au Barp en réorganisant
Pédaler pour l'autisme qui il y a
quelques années obtenait égale-
ment un beau succès. Nous
comptons, inutile de le dire, sur la
présenceduplus possible d'adhé-
rents ces deux jours-là pour aider
à l'organisation ou participer tout
simplement.

Jean-Louis Poncabaré
Suivez la vie de la section sur le blog
http://ccpb.blogsudouest.com

Cyclo-Club Une très bonne saison
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Depuis quelques années, on entendait parler, en très bien, de cette Traversée des Baronnies se dérou-lant un samedi après-midi d'avril dans cette région située entre Tarbes et Bagnères-de-Bigorre. Encette année 2008, nous avons pu enfin effectuer le déplacement et nous n'avons pas été déçus : ma-gnifiques soleil, paysage, organisation, circuit avec pour finir un casse-croûte et un tirage au sort trèscopieux. Nous y retournerons en 2010, c'est sûr. De gauche à droite sur la photo, Thomas Romero,Jean-Louis Poncabaré, Jacques Pozzobon, François Magendie, Pierre Bayer, Karim Hassani, MichelBreton et Jean-François Doan.

Les participants du CCPB à la plus importante épreuve française (13 000 participants) et parmi les toutespremières européennes, l'Ardéchoise, qui se déroule tous les ans au mois de juin à travers ce magnifique dé-partement sauvage. En première ligne, Jacques Pozzobon, Jean-Louis Poncabaré et Pierre Bayer. Endeuxième, Philippe Goudeau (notre ami de Quinsac), Thomas Romero, Henri Redoulez et Roger Dupeyron.

La section a démarré véritablement son année 2009 le jour de la Saint-Valentin avec treize adhérents au départ de Claouey, sous un beau
soleil, pour la Légeoise. Les habitués étaient là, les plus anciens aussi (Christian François, Roger Dupeyron), les revenants également
(Daniel Merle et Francis Panis) et bien entendu les nouveaux (Philippe Doan, Jean-Pascal Motard) pour 75 km effectués en groupe.



Organisateur du 7e

Tournoi Inter-
presse en juin

2008, sur les magnifiques ins-
tallations de Chante-Cigale, la
section football a fini, après
quelques matchs aboutis et un
feu d'artifice lors de la petite fi-
nale, 3e de son tournoi.
Je tiens encore une fois à re-

mercier TOUS les partenaires
qui nous ont aidés à réaliser cet
exceptionnel événement, ainsi
que tous les bénévoles. qui ont
donné leur temps et leur cœur
au bon déroulement de ce su-
perbe week-end.
Le passé est bien loin, le

présent va trop vite et le futur
déjà là nous projettent pour la

8e édition qui sera organisée
par nos confrères du journal
“ Le Monde ” à Paris le week-
end du 1er mai 2009. (Départ
le Vendredi 1er à 10h30, retour
dans la soirée du dimanche
3 mai).

Nous vous rappelons qu’il
existe aussi un entraîne-
ment tous les mardi après-
midi de 14 h 30 à 16 h sur
les terrains synthétiques, à
Bordeaux-Lac.
Si quelques-uns cher-

chent encore à courir après
un ballon, contactez-nous
très rapidement.
Franck Juzanx : 06.99.26.86.96
Christian Teychon : 05 56 55 03 61

Le Président

Football

Haut gauche à droite : Mike Juzanx, Denis Dourneau, Guillaume Esteban, Ly Tou Say, Franck Frèche, Philippe Mazzucco, Jean-Marie Leconte, Eric Dubroc.
Bas gauche à droite : Laurent Serrano, Emmanuel Cauhape, Grégory Colas, Fathy Benmeriem, Julien Barrouquère, Marco, Kiko.
Absents sur la photo : Pascal Viau, Frédéric Le Brigand, Sébastien Barrouquère, Christian Teychon

Tournoi à Gujan-Mestras
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Le président du Monde annonçant le prochain tournoi 2009 à Paris

Philippe et Marco trés attentifs pour solliciter le ballon

Après les efforts du terrain et de la montée de la dune, le repas régional savoureux
a été apprécié par tous les participants de France et d’Espagne

Tout le monde a gravi avec effort, pour admirer le magnifique panorama que nous
offre la dune du Pyla



Journée sur le
18 trous du golf des
Graves et du

Sauternais
Samedi 5 avril 2008, sous

une belle journée de prin-
temps ensoleillée, c'est sur le
magnifique parcours des
Graves et du Sauternais, que
nous nous sommes retrouvés
pour notre traditionnelle jour-
née interne de la section.
Nous étions une quinzaine à
fouler les greens.
Cette "compétition" s'est dé-

roulée par équipe de 3 dans
un esprit à la fois compétitif
mais surtout convivial. Le 19e

trou apprécié de tous, nous a
réunis autour d’un repas au
club-house, suivi d’une re-
mise des prix : tous les partici-
pants sont repartis avec un
lot.
Rendez-vous en 2009 pour
une nouvelle édition.

La vie de la section
La section a clôturée l'année
2008 avec 44 joueurs dont :
►"classés"

(handicap de 0 à 24);
►8 "confirmés"
(Handicap de 25 à 35);

►15 "promotionnels"
(de 36 à 56).
Et d'autres joueurs poten-

tiels qui sont en cycle de for-
mation en attendant la carte
verte pour aller sur le par-
cours.
Rappelons pour ceux qui se-

raient intéressés par la pra-
tique du golf qu'il existe des
cours d'initiation pour débu-
tants sur les golfs de
Bordeaux-Lac, Pessac et
Cameyrac (se renseigner au-
près des golfs qui organisent
des journées découvertes).
Plusieurs points à noter

pour 2008 :
Inter Entreprise Golf de

Bordeaux (représentant 80
équipes d’entreprises de la ré-
gion Aquitaine) :
L'équipe 1ère, composée de
joueurs dont le handicap se
situe entre 6 et 17, a obtenu
de bons résultats durant la
saison 2008. Après 8 compé-
titions disputées sur les golfs
de Arcachon, Lacanau,
Périgueux, Mont-de-Marsan,
L a n g o n , A n g o u l ê m e ,

Bordeaux Lac et Margaux,
l’équipe termine 2e de sa divi-
sion, ce qui lui vaut le privi-
lège de jouer en 2e division en
2009.
En ce qui concerne l'équipe
senior (+ de 50 ans), très
bonne saison puisque sur 40
équipes et 8 rencontres, la
Page Blanche termine à la
10ème place.
Les promotionnels : 3 joueurs
ont participé régulièrement
aux 5 rencontres organisées
sur l’année et se sont classés
10ème sur 30. Un bon départ.

Notre objectif pour 2009 :
►Maintien de l’équipe 1 en
2e Division,
►Faire participer le maxi-
mum de golfeurs dans les
compétitions promotionnelles

dans le but d’obtenir un clas-
sement pour pouvoir intégrer
l’équipe première,
►Organiser notre journée
amicale ouverte à tous (débu-
tants et classés).
Le printemps approche…ren-
dez-vous pour une nouvelle
saison sur les greens aqui-
tains.

Si vous êtes intéressés
pour adhérer à la section
Golf de la Page Blanche,
prendre contact avec
Anne-Marie BENTEJAC
(service contrôle de ges-
tion, poste 3399).

Le fait d’être adhérent vous
donne droit à des réductions
sur les golfs de la région.

Anne-Marie BENTEJAC
Responsable section

Golf Joueurs assidus...
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Le golf des Graves et du Sauternais, un cadre admirable pour tous les amateurs

Une partie des effectifs



Pétanque L’incontournable jeudi...
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Notre bureau pour la saison
2009 reste inchangé :
Président : Pierre VINCENT
Présid.-adj. : Christian GARCIA
Secrétaire : Daniel CHAULET
Secrétaire-adj. : Tou Xay LY
Trésorier : Thierry SAGOT
Trés.-adj. : Joaquim GALANTE

Notre passion de-
meure intacte,
les jeudis s’en-

chaînent dans une convivialité
permanente où chacun se re-
trouve et partage une amitié
complice. Fin février, cin-
quante adhérents ont déjà re-
nouvelé leur adhésion pour
2009 et une moyenne de
trente joueurs se retrouvent
aux entraînements chaque
jeudi.
Afin de préserver une ossature
logique avec des éléments
majoritairement issus du jour-
nal, nous limitons les joueurs
venus de l’extérieur à 20 % car
les demandes hors journal
sont trop nombreuses.
2008 s’est achevée dans la
bonne humeur par une succu-
lente plancha malgré un
temps particulièrement maus-
sade. L’essentiel était de pas-
ser un agréable moment avec
les retrouvailles de nos an-
ciens collègues devenus ma-
rins confirmés (Yannick
Yonnet, Lulu Hernandez et
Yvon Appéré).

Concours 2009
Les concours externes se dé-
roulent souvent en doublette
montée. Nos sorties 2009
s’effectueront le samedi lors
des traditionnels concours de
Carbon-Blanc, Villenave-
d’Ornon, Yvrac... mais aussi en
rencontres inter-entreprises
où nous défendons toujours
brillamment les couleurs de
notre journal et de la Page
Blanche.

Cartes adhérent 2009
Elles vont être imprimées fin
avril, format carte bancaire
avec plastification. C’est
pourquoi nous demandons
aux retardataires de régler
leur adhésion 2009 avant
cette échéance afin de clôtu-
rer le montage définitif sans
compromettre la numérota-
tion. Les tarifs annuels sont
de 15 € pour les adhérents
du journal et de 20 € pour les
adhérents extérieurs.

Nouveaux coupe-vent
Aux couleurs de Sud Ouest et
de la Page Blanche (noir et
rouge), ils sont arrivés à la mi-
mars. La distribution est en
cours. Elle s’effectue le jeudi
après-midi lors des entraîne-
ments. Les anciens étaient
passablement usés car ils
sont régulièrement mis à
contribution.

Le CD pétanque 2008
Notre camarade Christian
Garcia, qui a obtenu une
brillante formation en
création et montage vidéo
vient de réaliser un CD
souvenir de la saison
2008 (images et chan-
sons).
Les personnes désireuses
de se le procurer peuvent
lui demander une copie.

Les multisections
Certains membres de notre
section sont “multicartes”.
De mémoire, nous pouvons
citer Christian Garcia, Alain
Thoorens, Michel Demarcq,
Denis Clément (chasse), Eric
Giraud (bowling), Sébastien
Barrouquère et Tou-Xay Lee
(football), Jean-Paul Clairat
(tennis), Yannick Jourdan,
Arnaud Léglise (pelote),
Hervé Pouget, Christian
Garcia, Jacky Morineau (cou-
rir)...

A Quinsac, rencontre amicale au ping pong entre les adhérents “courir” et “pétanque”Jean-Louis Galant-Bartette, Pierre Vincent et Patrice Ruc.

Petite collation avant l’entraînement.

A Quinsac la banderolle de la pétanque

Jean-Paul Clairat et Félix Roy, deux techniques affutées qui ont fait leur preuve.

Alain Goynaud, Jacky Morineau, Marc Courgeau et Stéphane Bornais très concentrés sur un “point”.
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Pétanque

Afin de pouvoir assurer un suivi
régulier et vous adresser les in-
formations concernant notre
section, il est impératif de trans-
mettre toute modification de vos
coordonnées d’adresse, télé-

phones (fixe et portable). Les
changements d’opérateurs in-
ternet doivent également être si-
gnalés auprès de Pierre Vincent
et Daniel Chaulet.
Nous vous en remercions.

Nouvelle structure
Comme prévu, notre terrain va
très prochainement être déplacé.
Il sera désormais situé face aux
vestiaires, entre l’usine et le par-
king, sur la partie actuellement
herbeuse. Sa surface devrait pas-
ser de 600 m2 à 960 m2 (40 m x
24 m). Le chalet sera déplacé en
face du vestiaire, à l’extrémité du
terrain avec apport d’eau et
d’électricité.
C’est pour nous la concrétisation
d’une demande de longue date
quant à la superficie du terrain
qui était trop exigu pour recevoir
les nombreux passionnés.

Lamutation devrait intervenir très
prochainement. Elle va nous per-
mettre enfin de pouvoir recevoir
les clubs qui nous ont accueillis
durant ces dernières années.
Une saison motivante nous at-
tend, riche en concours et en
émotions. Partager, comparer et
échanger nos idées sur les amé-
liorations possibles de notre
structure avant une confrontation
amicale est toujours un plaisir
avec des adhérents qui partici-
pent et s’investissent dans la
bonne humeur. Les premières sa-
veurs du printemps nous accom-
pagnent déjà sur le long chemin
de l’amitié.

Pierre et Félix lors des inscriptions et le tirage au sort.

Les participants du concours de Festalemps en Dordogne.

Grâce à notre camarade MichelDemarcq, nous avons effectuéen mai dernier, une sortie àFestalemps en Dordogne. Unejournée formidable avec un ac-cueil légendaire. Ce concours,brillamment remporté par DenisClément, nous a permis d’af-fronter dans un climat trèsconvivial des membres des

clubs chasse et pétanque de cecharmant village.Un repas d’une qualité irrépro-chable à permis à tous de tisserdes liens porteurs pour unenouvelle rencontre, espérons-levivement dès cette année surun terrain désormais adapté àrecevoir une soixantaine de per-sonnes.

Sortie en Dordogne...

Lors du dernier concours inter-entreprises...

Jacky Huguet, un de nos “anciens” vain-queur du concours en interne de juillet Jean-Claude Niolet, un de nos “fidèles”vainqueur du concours de décembre

Malgré le mauvais temps, les adhérents ont toujours plaisir à se voir, ici pour une plancha “à l’intérieur”

Nos trois “jeunes” retraités, boulistes et marins de la mise en page
C o o r d o n n é e s
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LA SECTION PETANQUE
2009

LA SECTION PETANQUE
2009



Pétanque
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Raymond ROUSSEAU,

adhérent depuis toujours
à la section pétanque, nous a
quitté fin 2008, victime d’une
maladie qui continue à faire

beaucoup de ravage.
Il fut durant plusieurs années
notre secrétaire mais aussi un

joueur brillant.
Nous tenons ici à lui rendre

un dernier hommage.
Salut Raymond !

Alain GARDET,

passionné, souriant, il venait
de Soulac. Ancien adjoint au
maire de Cubzac-les-Ponts et
actif défenseur de la pointe
du Médoc, il s’en est allé en

mars 2009.
Sa bonne humeur nous man-
quera mais son image restera
gravée dans nos cœurs de

boulistes.
Salut Alain !

NOTRE SECTION ENDEUILLÉE...DEUX CAMARADES DISPARUS EN QUELQUES MOIS

L
a section continue ses
habituels entraînements
en trinquet au Maiténa le

lundi de 14h30 à 16h00, tou-
jours aussi les mercredis après
midi au fronton municipal. Les
tournois club de la région inté-
ressent toujours autant les prati-
quants; soit en fronton comme
le tournoi de Bègles ou le lac
mais aussi Libourne et peut-être
les Landes dans un futur
proche. Soit les tournois en trin-
quet comme le Kilika qui se si-
tue entre le NCI et le nouveau
siège ce qui pourrait intéresser
de nouveaux adeptes. Mais
aussi le trinquet Maiténa à
Villenave-d'Ornon où se situe les
entraînements du lundi, ou en-
core l'Akitania à Pessac qui est
le plus grand complexe de la ré-
gion", le BEC à Talence, Cestas,
Le Haillan qui lui est un tournoi
mur à gauche couvert.
Un nouveau double trinquet

est en construction à Bruges,
peut-être aurons nous la possibi-
lité de le découvrir rapidement...
Passons au tournoi corpo qui

se déroule tous les hivers: les fi-
nales se sont déroulées fin jan-
vier, avec 2 bonnes surprises de
retrouver 2 équipes de la Page
Blanche en 1ere série et 2e sé-
rie: Sender Philippe / Gonzalez
Mathieu, Christophe Gaujacq /
Pierre Fontaine, pour leur 1ere

participation ensemble ils ont,
malheureusement, perdu la fi-
nale 40 à 39 : je vous laisse ima-
giner leur déception! Mais tout
n'est pas perdu puisque grace à
leur qualification en finale ils au-
ront la chance de participer au
championnat de France corpo.

Nous leur souhaitons d'aller le
plus loin possible dans ce cham-
pionnat et aussi dans les tour-
nois clubs dans lesquels ils sont
engagés.
Une autre équipe était enga-

gée dans le tournoi corpo:
Arnaud Léglise et Sylvain Léraut;
malheureusement ils n'ont pu
sortir des poules. Espérons
qu'ils feront mieux l'année pro-
chaine...
Beaucoup de personnes nous

posent cette question, pourquoi
n'utilisez-vous pas le fronton ?
Depuis l'ouverture du NCI la

section avait demandé que le
fronton soit terminé, ni les lignes
de marquage ni l'enduit n'ont
été fait et donc l'utilisation du
fronton n'est pas possible seule
installation sportive du NCI inuti-
lisable.
Maintenant que des projets

sont en cours, le fronton n'aura
donc jamais servi !
L’année 2009 s'ouvre sur le

déménagement du siège du
journal avec pourquoi pas de
nouveaux adhérents à la section
et peut être d'autres participa-
tions aux tournois divers privés
ou fédéraux.

La section pelote basque

Pelote Championnat de France corpo

Le matériel...

Dupouy Arrieta lors des phases finales corpos 2008



Hors Pistes

U
n week-end ski à
Baqueira mar-
quait le début de

nos activités montagne
pour 2008 et chacun avait
pu trouver le programme
dans le blog dédié à la sec-
tion et avait pu "caler" ses
dates  de sortie . 
La météo ne nous permet-

tant pas de maintenir notre
sortie rafting à Luz-Saint-
Sauveur en Mai, nous nous
sommes repliés à Hostens
(40) pour garder la forme
sur un magnifique circuit
VTT. Puis ce furent les deux
sorties randos ; respective-

ment le Montaigu en juin
dans des conditions quasi-
ment hivernales et l'ascen-
cion réussie du Mont Perdu
par la brêche de Roland fin
septembre.
L'équipe devait se retrou-

ver aux 100 ans de la PB où
quelques-uns purent s'es-
sayer au VTT et plus tard,
en novembre à la soirée ca-
baret organisée aussi par la
PB
Plusieurs sorties (un ren-

dez-vous presque hebdoma-
daire ...) "mise en jambe "
VTT ont pu avoir lieu tout au
long de l'été préparant les
grimpeurs dans leurs diffé-
rentes excursions et seront
renouvelées en 2009. 
Nos projets pyrénéens

devraient nous amener
cette année vers les som-
mets de la Grande Fache et
de l'Arbizon ...
A suivre en venant partici-
per ou en consultant le blog
http://horspistespb.blogspot.com

Alain Castéra
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Le Montaigu en juin

Le VTT à Barèges en octobre 

Le Mont Perdu en septembre 3355 m Le Mont Perdu en septembre 3355 m 



La Page Blanche a tenu son as-
semblée générale le lundi 26
janvier où, outre le rapport moral
et le rapport financier de l'asso-
ciation, toutes les sections ont
présenté un compte rendu de
leur activité 2008 et leur de-
mande de subvention pour fonc-
tionner correctement en cette
année 2009.
Le conseil d'administration

s'est donc retrouvé quatre jours
plus tard, le vendredi 30, pour sa
traditionnelle réunion de début
d'année.
Avec le démarrage d'un nou-

veau millénaire, il a procédé à
une réorganisation de son bu-
reau dont voici la nouvelle com-
position.
Président : Frédéric Le Brigand.
Vice-président : Thomas Roméro.
Secrétaire : J-Louis Poncabaré.
Secrétaire adjoint, responsable

du bulletin : Pierre Vincent.
Trésorier : Xavier Palau.
Membres : Daniel Chaulet,
Bruno Courrian, Jean-François
Doan, Eric Dubroc, Sylvain
Leraut-Reyne, Philippe Mazzucco
et Pascal Viau.
Puis toutes les demandes ont

été examinées. Etant donné la
somme importante (20 000 eu-
ros environ) dépensée pour fi-
nancer les deux manifestations
du centenaire, une petite baisse
de 100 euros a été pratiquée sur
les subventions désirées, le ten-
nis (n'ayant plus qu'une équipe)
ne demandant rien car la somme
restante sur le compte suffira
amplement pour l'année, les sec-
tions gymnastique et football sol-
liciteront certainement une aide
mais plus tard quand elles sau-
ront comment vont se dérouler
leurs activités.

Voici les subventions attribuées.
Badminton : 400 euros. Bowling :
900. Cimes et rocs : 900.
Chasse : 2 500. Courir : 2 600.
Cyclo : 2 900. Golf : 3 100. Hors
piste : 1 300. Pelote : 1 900.
Pétanque : 2 500. Squash : 700.
Soit un total de 19 500 euros

pour aux alentours de 25 000
versés par le comité d'entreprise,
ce qui permettra de renflouer un
petit peu le livret bleu qui est
tombé de 24 000 à 4 000 après
les festivités du centenaire.
Un rythme de réunion trimes-

triel va être mis en place, la pro-
chaine étant fixée fin mars dans
le bureau réservé à la Page
Blanche sur le nouveau site de la
rive droite où tous les présidents
de section seront convoqués
avec la liste complète de leurs
adhérents indiquant la cotisation
annuelle payée par chacun.

Nous savons déjà pour le cyclo
(30 euros), la pétanque (15 et
20 extérieurs), le badminton
(25), hors piste (15), la pelote
(14) et le squash (35 et 45 exté-
rieurs), la gymnastique, le foot-
ball et le tennis n'en demandant
pas.
Il est rappelé que pour tout

commentaire, question, contact,
il existe une adresse mail :
page.blanche@sudouest.com
(les responsables de sections
peuvent envoyer leur liste
d'adhérents à cette adresse).
D'autre part, il est demandé de

ne pas trop tarder pour envoyer
les comptes rendus d'activité et
les photos de 2008 pour que le
bulletin soit confectionné le plus
r a p i d em e n t  p o s s i b l e  à  
pierre.vincent07@orange.fr.

Le Bureau

La section existe depuis
l’année 2000. Une
vingtaine d’adhérents

en début de saison, mais Lise
et Marie Laure, blessées, ont
du abandonner.
Nous terminons l’année avec
18 cotisations versées.
Si nous obtenons une subven-
tion suffisante, l’activité se
poursuivra sur 2009 avec des
cours, un nouvel entraîneur,
l’objectif étant d’effectuer un
entrainement tous les mois
(6 dans l’année). 
Ambiance Squash à MERI-
GNAC donne toute satisfaction
tant par la qualité des terrains
et des installations que par
l’excellent relationnel entre-
tenu par les deux dirigeants. 
Ils nous proposent toujours le
même tarif préférentiel pour la
location des cours : 55 € les
10 parties par personne, utili-

sable à n’importe quel mo-
ment de la journée, bien en
dessous du tarif heure pleine
et surtout meilleur tarif par
rapport aux autres lieux de
squash de Bordeaux et sa ban-
lieue. Cette tarification permet
à chacun de venir jouer à son
rythme et à la fréquence sou-
haitée.
Il est expressément précisé
que, lorsque vous jouez  en de-

hors des créneaux de la sec-
tion, vous utilisez vos cartes.
En 2008, nous avons participé
à 3 tournois chez Ambiance
Squash avec des résultats très
honorables, pour 2009 nous
nous inscrirons dans le tournoi
corpo inter-entreprise qui se
déroulera en quatre soirées (un
premier tour a déjà eu lieu).
Nous avons effectué 24 entraî-
nements cette année.

La section est ouverte à toutes
et à tous, joueurs désirant dé-
couvrir ce sport, débutants ou
confirmés. Tous les joueurs
ont la possibilité de rencontrer
des joueurs de leur niveau.
Nous avons volontairement fa-
vorisé le jeu, au détriment de
l’élitisme, chaque joueur
(joueuse) de la section à sa
place, qu’il(elle) soit débu-
tant(e) ou confirmé(e). 

Président : Bertrand PIQUER
Vice-président : Didier DU-
BOURG
Secrétaire : Olivier ROY
Vice-secrétaire : Jean
Philippe BOURBON
Trésorier : Frédéric GOULLEY
Vice-trésorier : Florence DAR-
TIGUELONGUE
Responsables des festivités :
David MONEGHETI et
Christophe ALGIERI

Squash

Compte rendu conseil administration

Une bonne équipe de copains
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Jouer à son rythme


